

BLESSURE DANS MON PAYS, LA COTE D'IVOIRE !

Depuis l'époque coloniale, notre pays la Côte d'Ivoire a connu de nombreuses crises (2002, 2010, 2020) qui ont engendré beaucoup de traumatisme dans toutes les couches de la population. Celles-ci ont subi de nombreuses violences telles que les viols, mutilations, séquestrations, enfants ou/et maris exécutés, laissant des séquelles très souvent morales. Les hommes ont aussi subi les frasques de ces crises notamment des tueries, dislocation de la cellule familiale, pertes d'emploi, de mutilations, pertes des biens...

Cela s'est manifesté par la colère, la méfiance, la haine, le découragement, l'isolement et a augmenté les cas de viol, vols, de tuerie, suicide. Elles ont également créée des tensions, les querelles et les agressions au sein des communautés (nord/sud, chrétiens/musulmans).

Dans le sens de ces propos, des témoignages audio accompagnés des images de certaines victimes vous seront proposés.